

## ABSTRAK

### **Novita Sari Sitorus, Nim 3152111014 Peran Polisi Dalam Menanggulangi Illegal Logging di Kawasan Hutan Kabupaten Dairi (Studi Kasus Polres Dairi).**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana peran polisi dalam menanggulangi illegal logging di kawasan hutan Kabupaten Dairi. Pada penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif dan metode penelitian kualitatif. Metode kualitatif adalah metode yang digunakan untuk menggambarkan keadaan yang diteliti yakni subjek, tempat, dan bagaimana peran polisi dalam menanggulangi Illegal Logging. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Data primer adalah data yang diterima langsung melalui narasumber yang dijadikan sebagai objek penelitian. Sedangkan data sekunder yakni buku, jurnal ilmiah, dan artikel yang membantu penelitian ini. Teknis analisis data dalam penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Tujuan penelitian untuk mengetahui peran polisi dalam upaya menanggulangi illegal logging dan mengetahui kendala-kendala yang dihadapi polisi dan upaya menanggulangi illegal logging di kawasan hutan Kabupaten Dairi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran polisi dalam menanggulangi Illegal logging, aparat kepolisian Dairi sudah melakukan perannya dengan cara preventif yaitu dengan melakukan pendekatan langsung dengan masyarakat, preventif yaitu dengan melakukan, dan upaya represif yaitu dengan melakukan penegakan hukum bagi pelaku yang terlibat yang melakukan tindak pidana illegal logging. Hambatan kepolisian dalam upaya pemberantasan illegal logging ialah kurang/lamanya informasi yang diterima kepolisian dari masyarakat tentang illegal logging. Kurangnya kepedulian masyarakat terhadap lingkungan membuat hal ini terus berlanjut. Penyebab lambatnya informasi yang diterima kepolisian dari masyarakat dikarenakan masyarakat akan mengalami kerugian jika kepolisian melakukan pemberantasan illegal logging karena sebagian masyarakat ikut serta dalam proses penebangan kayu tersebut untuk buka usaha.

*Kata Kunci: Polisi, Illegal Logging.*